

---

## **Tag der offenen Tür: Die Pottschütthöhe stellt sich vor**

**RIESCHWEILER-MÜHLBACH.** Am Sonntag, 3. Juli, öffnet der Flugplatz Pottschütthöhe seine Pforten. Von 9 bis 20 Uhr gibt es einen Tag der offenen Tür mit Rundflügen, Besichtigungen und einem Info-Tag für Berufseinsteiger. Grund ist der zehnte Geburtstag der Landeplatz Pottschütthöhe GmbH. Sie betreibt seit 1. Juli 2001 den Flugplatz für die dort ansässigen Vereine und Piloten, nachdem sich die kommunale Betreibergesellschaft aus dem Flugbetrieb zurück gezogen hatte. Bei dem Infotag berichten Berufspiloten über Ausbildung, Kosten und Chancen ihres Berufs. Fliegenden Gäste soll am Sonntag die Landegebühr erlassen werden. (tre/bld)